

## La organización de sobrevivientes de las bombas de Hiroshima y Nagasaki obtiene el Nobel de la Paz

Este viernes, el comité que entrega los premios Nobel informó quién era el ganador del Nobel de la Paz. Los premiados fueron la organización japonesa Nihon Hidankyo, que reúne a los sobrevivientes de las bombas atómicas de Hiroshima y Nagasaki, lanzadas en 1945. "El Comité Noruego de los Nobel desea honrar a todos los supervivientes de las bombas atómicas de Hiroshima y Nagasaki que, a pesar del sufrimiento físico y los recuerdos dolorosos, han optado por utilizar su costosa experiencia para cultivar la esperanza y el compromiso por la paz. Nos ayudan a describir lo indescriptible, a pensar lo impensable y a comprender de algún modo el dolor y el sufrimiento incomprensibles que causan las armas nucleares", dijo el tribunal, recoge 20minutos.es.



AP